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1 ATA 148ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CEDERURAL – 28/04/2020.
2 I. Introdução: Aos 28 dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte, às 14:00 horas, através de 
3 videoconferência, reuniram-se os membros do Conselho Estadual de Desenvolvimento Rural, 
4 convocados para a reunião ordinária através do Ofício Circular nº 04/2020/SAR/Cederural de 23 
5 de abril de 2020, para deliberarem sobre a seguinte ordem do dia:. 1) Aprovação da ATA da 
6 reunião anterior; 2) Discussão para aprovação da resolução nº 05/2020/SAR/Cederural que 
7 dispõe sobre a prorrogação do prazo para amortização das parcelas dos contratos do Fundo de 
8 Terras do Estado de Santa Catarina (FTE); 3) Discussão para aprovação da resolução nº 
9 06/2020/SAR/Cederural que dispõe sobre o Programa Estadual de Controle e Monitoramento de 

10 Resíduos de Agrotóxicos; 4) Discussão para aprovação da resolução nº 07/2020/SAR/Cederural 
11 que dispõe sobre o Programa Estadual de Controle e Erradicação da Brucelose e Tuberculose 
12 Animal; 5) Discussão para aprovação da resolução nº 08/2020/SAR/Cederural que dispõe sobre 
13 criação de projeto especial para transferência de recursos para a realização do Monitoramento 
14 Microbiológico e de Ficotoxinas na Produção de Moluscos Bivalves em Santa Catarina pela 
15 Companhia Integrada de Desenvolvimento Agrícola de Santa Catarina (Cidasc); 6) Discussão 
16 para aprovação da resolução nº 09/2020/SAR/Cederural que dispõe sobre criação de projeto 
17 especial para transferência de recursos para a realização de Simulado em Emergência 
18 Agropecuária – ênfase em Febre Aftosa pela Companhia Integrada de Desenvolvimento Agrícola 
19 de Santa Catarina (Cidasc); 7) Discussão para aprovação da resolução nº 10/2020/SAR/Cederural 
20 que dispõe sobre autorização de convênios com os municípios, para aquisição de leite dos 
21 pequenos produtores através do PAA; 8) Discussão sobre errata da resolução nº 
22 03/2020/SAR/Cederural tornando a prorrogação automática, sem a necessidade de solicitação; 9) 
23 Discussão para alteração do preço mínimo do milho de R$ 25,00 para R$ 27,50, visando a 
24 quitação dos contratos referentes ao programa Terra Boa; 10) Assuntos Gerais.  Estavam 
25 presentes na reunião o secretário Ricardo Miotto Ternus, Secretário Adjunto, representando o 
26 Secretário Ricardo de Gouvêa, presidente do Cederural, Athos de Almeida Lopes Filho e Hilário 
27 Gottselig, representantes da SAR, Isaac de Souza pela SEF, Flávio Covolo como representante 
28 do Banco do Brasil, Cesar Dalla Rosa, representante da SED, Túlio Tavares e Elder Guedes, 
29 representando o MAPA, Neivo Luiz Panho da OCESC, José Walter Dresch, representando a 
30 FETAESC, José Zeferino Pedrozo e Marcos Pagani representando a FAESC, Cintia Uller Gomez, 
31 representante do IMA, Valdori, Representando a FEPESC, Gustavo Seleme pela FIESC, Dilso 
32 Barcellos, representante do MST, e Luane Machado Leal, secretária executiva do Cederural. 
33 Também estavam presentes como convidados pela SAR, André Poletto, Rosane Schotten, Sérgio 
34 Winlckler, Osvaldo Vieira, Daniela do Carmo, Mariana Maciel e Ana Ceron, Hoilson Fogolari e 
35 Humberto Bicca como convidados da EPAGRI e Luciane Surdi, Matheus Mazon Fraga e 
36 Alexandre Mees pela CIDASC. Antes de iniciar a reunião o Secretário Adjunto, Ricardo Miotto, 
37 agradeceu aos conselheiros por terem atendido ao chamado e deu uma introdução sobre as 
38 resoluções e a importância da aprovação das mesmas.
39 II. Encaminhamento da reunião: Item 1. Aprovação da ata da reunião anterior. A ata da 
40 reunião anterior do dia 02/04/2020 foi aprovada pelo conselho.
41 Item 2. Discussão para aprovação da resolução nº 05/2020/SAR/Cederural que dispõe sobre 
42 a prorrogação do prazo para amortização das parcelas dos contratos do Fundo de Terras 
43 do Estado de Santa Catarina (FTE): Hilário explicou a resolução, propondo que as parcelas que 
44 estão vencendo sejam prorrogadas para o final do contrato, Não havendo objeção, os 
45 conselheiros concordaram e a resolução foi aprovada. 
46 Item 3.  Discussão para aprovação da resolução nº 06/2020/SAR/Cederural que dispõe 
47 sobre o Programa Estadual de Controle e Monitoramento de Resíduos de Agrotóxicos: 
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48 Alexandre Mees e Matheus falaram sobre o Programa e a importância do monitoramento de 
49 resíduos de agrotóxicos para o Estado de Santa Catarina. A proposta da resolução é que o 
50 programa seja operacionalizado pela CIDASC e o recurso será repassado do FDR à CIDASC por 
51 descentralização de crédito, colocado em discussão os conselheiros aprovaram a resolução.
52 Item 4. Discussão para aprovação da resolução nº 07/2020/SAR/Cederural que dispõe sobre 
53 o Programa Estadual de Controle e Erradicação da Brucelose e Tuberculose Animal: 
54 Daniela explicou como o programa irá funcionar e que será operacionalizado pela CIDASC. 
55 Luciane reforçou a importância do programa para o Estado. Todos concordaram com a resolução, 
56 que foi aprovada.
57 Item 5. Discussão para aprovação da resolução nº 08/2020/SAR/Cederural que dispõe sobre 
58 criação de projeto especial para transferência de recursos para a realização do 
59 Monitoramento Microbiológico e de Ficotoxinas na Produção de Moluscos Bivalves em 
60 Santa Catarina pela Companhia Integrada de Desenvolvimento Agrícola de Santa Catarina 
61 (Cidasc): Daniela explicou como o programa irá funcionar e que será operacionalizado pela 
62 CIDASC, através de repasse de recursos do FDR. Luciane reforçou a importância do programa 
63 para o Estado. Sérgio acrescentou que o programa é importante, pois se não houver 
64 monitoramento a comercialização é suspensa. Não havendo objeções, a resolução foi aprovada 
65 pelo Conselho.
66 Item 6. Discussão para aprovação da resolução nº 09/2020/SAR/Cederural que dispõe sobre 
67 criação de projeto especial para transferência de recursos para a realização de Simulado 
68 em Emergência Agropecuária – ênfase em Febre Aftosa pela Companhia Integrada de 
69 Desenvolvimento Agrícola de Santa Catarina (Cidasc): Daniela disse que Santa Catrina é o 
70 único Estado do país reconhecido pela Organização Mundial de Saúde como livre de febre aftosa 
71 sem vacinação, e por isso é importante continuar a vigilância, visando capacitação dos técnicos e 
72 o programa será operacionalizado pela CIDASC. Luciane reforçou a importância sanitária do 
73 programa. Walter propôs a participação do corpo técnico da FETAESC nos simulados. Athos falou 
74 da importância de participação também dos técnicos da EPAGRI no simulado. Após discussão a 
75 resolução foi aprovada.
76 Item 7. Discussão para aprovação da resolução nº 10/2020/SAR/Cederural que dispõe sobre 
77 autorização de convênios com os municípios, para aquisição de leite dos pequenos 
78 produtores através do PAA: Ricardo Miotto falou sobre a importância do programa para o 
79 estado. Humberto explicou sobre como o programa irá funcionar do ponto de vista técnico e os 
80 conselheiros aprovaram a resolução.
81 Item 8. Discussão sobre errata da resolução nº 03/2020/SAR/Cederural tornando a 
82 prorrogação automática, sem a necessidade de solicitação: Athos explicou que como a 
83 maioria dos escritórios da EPAGRI estavam fechados, os produtores não conseguiram solicitar a 
84 prorrogação e, portanto torná-la automática seria mais viável, sem necessitar da solicitação dos 
85 produtores. Não houve manifestações e a resolução foi aprovada. 
86 Item 9. Discussão para alteração do preço mínimo do milho de R$ 25,00 para R$ 27,50, 
87 visando à quitação dos contratos referentes ao programa Terra Boa: Athos falou que nos 
88 últimos quatro anos o preço do milho não sofreu nenhuma alteração, porém não estão 
89 conseguindo cultivares com melhorias tecnológicas embutidas  nas sementes com o preço atual, a 
90 proposta é que com o aumento se consiga disponibilizar no programa cultivares sementes com 
91 melhor potencial genético. Ricardo Miotto reforçou que a melhoria genética é importante para o 
92 produtor. A resolução foi aprovada sem objeções.
93 Item 10. Assuntos Gerais: Walter sugeriu que o Conselho fizesse uma solicitação à Defesa Civil 
94 refrente aos municípios que decretaram situação de emergência por conta da estiagem e também 
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95 que a FETAESC pudesse fazer considerações técnicas na lei do microprodutor e na resolução 
96 02/2020 e submetesse para aprovação do conselho na próxima reunião. Athos apresentou uma 
97 proposta de alteração na resolução 02/2020 e foi aprovada pelos conselheiros. Marcos Pagani 
98 sugeriu para incluir na normatização dos poços artesianos que proprietários rurais que possuam 
99 áreas agrícolas maiores que quatro módulos fiscais e que por esse motivo não são enquadrados 

100 no PRONAF que possa também se beneficiar. Athos sugeriu, portanto, uma alteração na 
101 normatização e os conselheiros concordaram.
102 III. Encerramento: Tendo sido esgotada a pauta proposta, a secretária executiva, Luane, 
103 agradeceu a participação de todos os conselheiros e demais convidados, pelo empenho e 
104 colaboração na reunião. Em não havendo mais manifestações, eu, Luane Machado Leal, lavro a 
105 presente ata. Florianópolis, 28 de abril de 2020.106

[Assinatura Digital]
Luane Machado Leal
Secretária Executiva do Cederural
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